

# Zehn Dinge, die ich an dir hasse

## Teil der Bandserie

Von Bluttraene

### Epilog: Ach ja, noch was:

Einen Monat später saßen Andi und Charly mit all ihren Freunden und Verwandten zusammen und feierten VERLOBUNG!!! Charly hatte Andi einen Heiratsantrag gemacht!

Eines Abends kam Andi nach Hause und fand das ganze Haus dunkel. Kein Licht ging. Er tastete sich vor ins Schlafzimmer, aus dem er leise Musik hörte und fand dort Charly mit einem Strauß Rosen in der Hand. Auf dem Boden waren hunderte von Kerzen. Überall lagen Rosen.

Andi sah sich erstaunt um: „Was ist denn hier los?“

Charly ging auf Andi zu und fiel vor diesem auf die Knie: „In den letzten Wochen ist mir eins klar geworden! Ich will dich niemals mehr verlieren! Du bist für mich der wichtigste Mensch in meinem Leben geworden! Jedes Mal, wenn ich meine Augen schließe, danke ich Gott, dass ich dich bekommen habe und dass du mich bekommen hast. Und jedes Mal, wenn ich daran denke, kneife ich mich selbst, denn ich kann nicht glauben, dass es wahr ist, dass jemand wie du mich auch liebt. Ohne dich, macht mein Leben kein Sinn mehr. Willst du es deswegen mit mir teilen? Willst du mich heiraten?“ Andi konnte ihn nur noch anstarren und er brachte nicht mehr als ein leise, kaum hörbares „Ja!“ heraus. Aber Charly genügte es! Er sprang auf, nahm Andi in den Arm und wirbelte ihn in der Luft herum. Sie waren beide sehr glücklich!

Der einzige Kommentar ihrer Bandkollegen war ein lautes „Na endlich“. Steffen umarmte die beiden.

Sie teilten es ihren Fans mit, indem sie mitten auf einem Konzert vor an den Rand der Bühne traten, sich die Hand gaben und gemeinsam ein Lied sangen.

Ende gut alles gut!  
Oder nicht?

Eigentlich schon, bis auf, dass Harry, als er erfahren hatte, dass er in die Band dürfte, laut schrie: „Na klar! Schließlich bin ich Musiker seit ich denken kann!“ und Andi vor Freude fast erwürgt hätte!